

Teil 2

Ist alles Gold was glänzt?

Ja, was das DBB – Auswahltteam in der Offensive bei der EM/2009 geleistet hat, war pures 24 - karätiges Gold. Das Team von Bundestrainer Bauermann legte im Positionsangriff eines Schnellangriffs, ein ähnliches Tempo vor. So zwang das DBB – Team den Gegner in der Defensive ein ungewöhntes hohes Tempo zu leisten, um den Spielern der Nationalmannschaft folgen zu können.

Besonders betroffen waren die gegnerischen Positionen 4 und 5.

Für diese Leistung der DBB – Auswahlmannschaft war verantwortlich, der Bundestrainer.

Basketball – visuell gratuliert Herrn Bauermann für diese strategische Leistung.